



## CARTA DE PATROCINIO

Presentada la iniciativa "***Modificación de la Ley de Adopción Nº 19.620, estableciendo nuevas características en el proceso de adopción y resguardando la integridad del menor institucionalizado***", a cargo del equipo de estudiantes del Colegio Alemán de La Serena, región de Coquimbo, del Torneo Delibera 2016, organizado por la Biblioteca del Congreso Nacional, manifiesto mi concordancia y adhesión a dicha iniciativa, ya que, es una materia que compete a gran cantidad de ciudadanos de nuestro país.

Brindo mi apoyo, en virtud de que este tipo de instancias son una excelente oportunidad para que los jóvenes puedan tener un acercamiento a las problemáticas de su entorno, permitiendo una sólida formación ciudadana.

Atentamente,



Jorge Pizarro Soto  
H. Senador de la República de Chile

Valparaíso, Agosto 22 del 2016